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Quinta-Feira de Sabores 
sorteia mais de R$ 2 mil 
em prêmios esta semana

Natal Mágico distribui 
cerca de 2.500 presentes 

a estudantes da Rede 
Municipal em Holambra

Jaguariúna vacina a população contra a Covid no 
dia 28 de dezembro

Coleta de lixo tem 
esquema especial 
no final de ano em 

Jaguariúna

Confira o que abre e fecha 
neste fim de ano em 

JaguariúnaA Feira noturna mais 
saborosa da região, a 
Quinta-Feira de Sabores 
de Holambra, entra em 
clima de Natal esta sem-
ana e irá sortear mais de 
R$ 2 mil em prêmios.

Segundo a diretora 
municipal de Turismo 
e Cultura, Alessandra 
Caratti, serão sorteados 

5 vales-compras em pro-
dutos vendidos por inte-
grantes da feira partici-
pantes da ação. O valor 
total da premiação ultra-
passa R$ 2 mil. “Essa é 
uma maneira de celebrar 
a retomada da atividade 
e agradecer as pessoas 
que nos prestigiam”, 
disse. 

Milhares de pessoas 
foram ao Estádio Munic-
ipal Zeno Capato no fim 
de tarde do último sába-
do, 18 de dezembro, para 
acompanhar a chegada 
do Papai Noel e a entre-
ga de presentes do Natal 
Mágico a crianças de 0 a 
12 anos de idade matric-
uladas na rede municipal 
de ensino.

De helicóptero, o bom 
velhinho aterrissou no 

gramado por volta de 
17h30 diante de olhos 
atentos da criançada que 
aguardava em fila na alça 
de acesso ao campo. O 
evento, promovido pelo 
Fundo Social com apoio 
da Prefeitura, se esten-
deu por cerca de 3 horas, 
com cerca de 2.500 meni-
nos e meninas contemp-
lados com presentes ad-
equados para diferentes 
idades.

Em função das fes-
tividades de final de 
ano, a secretaria de 
obras e serviços da 
Prefeitura de Jaguariú-
na informa que o cro-

nograma da coleta de 
lixo terá algumas alter-
ações entre o dia 23 de 
dezembro (quinta-fei-
ra) e o dia 2 de janeiro 
(domingo). 

Nesta segunda-fei-
ra, dia 20, as repartições 
públicas entraram em re-
cesso municipal, voltando 
a funcionar normalmente 
na segunda-feira, dia 03, 
às 8h. Os atendimentos 
feitos pelos serviços es-

senciais da Prefeitura de 
Jaguariúna funcionarão 
em esquema de plantão 
da seguinte forma. Con-
fira como será o atendi-
mento nos dias que an-
tecedem o Natal e o Ano 
Novo.
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A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria municipal de 
Saúde, vacinará a popu-
lação contra a covid-19 ex-
clusivamente em dois dias 

neste fim de ano. Em 21 e 
28 de dezembro, os jag-
uariunenses serão imuni-
zados das 10h às 19h no 
parque Santa Maria.

Nos demais dias a Cam-

panha ficará suspensa, 
voltando a acontecer nor-
malmente no dia 3 de ja-
neiro.  Para ser vacinado 
é preciso apresentar doc-
umento com foto, Cartão 

Cidadão e comprovante 
de endereço. As pessoas 
que forem tomar a se-
gunda ou a terceira dose 
também deverão levar o 
cartão de vacinação con-

tra o coronavírus. 
Vale destacar que a dose 

de reforço está disponível 
para quem tem 18 anos 
ou mais e tomou a segun-
da dose há pelo menos 4 

meses. Além desse grupo, 
também podem receber 
a terceira dose os imu-
nossuprimidos que re-
ceberam com a segunda 
dose há 28 dias. 
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Fabiano Durante e novos 
membros são empossados, 

pelo corpo diplomático 
dos Estados Unidos, 

fazendo parte da American 
Diplomatic Mission of 

International Relations
A ADMIR - Missão Di-

plomática Americana de Re-
lações Internacionais, é uma 
organização diplomática e 
de assistência humanitária 
e apoio a nações carentes 
e grupos carentes. Com 
projetos de implementação 
em vários países do mundo, 
oferecem apoio integral a 
comunidades carentes e 
jovens em situação de vul-
nerabilidade. 

Os membros honorários 
chamados “Embaixador 
Humanitário” que repre-
sentam a Organização junto 
às autoridades dos países, 
possuem papel fundamen-
tal em agregar valores e 
ideias para a construção de 
um mundo melhor.
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Chega o fim de ano e 
com ele as festas come-
morativas, a troca de 
presentes e o desejo de 
um futuro melhor mar-
cado por inúmeros “RI-
TUAIS” de ano novo.

As famílias, os ami-
gos se reúnem e co-
memoram, festejam, 
fazem promessas, brin-
dam com alegria. Reno-
vam-se as esperanças.

Bom seria se tudo 
fosse somente festa, co-
memoração e alegria, 
mas nem sempre é as-
sim que se dá o MÁGI-
CO período de festas de 
muitas pessoas.

O homem busca com 
afinco a FELICIDADE 
PLENA. Observando a 
história da humanida-
de podemos perceber 
que o objetivo da vida, 
na fantasia do homem, 
é alcançar a felicidade 
e a segurança, fato que 
nem sempre é realmen-
te vivido, pois parece 
que a natureza, o des-
tino ou talvez a divin-
dade tem outro sentido 
que se interpõe diante 
desta fantasia.

As reuniões familia-
res, em muitos casos, 
tendem a ser marcadas 
por um clima tenso, 
pois são nessas ocasi-
ões que costumam vir 
à tona toda uma REA-
LIDADE familiar que 

normalmente encon-
trava-se mascarada pe-
las NORMAS SOCIAIS 
tão divulgadas desde a 
infância.

Conflitos não resol-
vidos saltam dos ca-
labouços da mente e 
transformam muitas 
festas em verdadeiros 
COMBATES familiares.

Regada a álcool, a 
língua até então refre-
ada solta-se a destilar 
o VENENO DA ALMA 
transformando a come-
moração em “tragédia”.

Outra situação muito 
comum em datas come-
morativas como as des-
critas é a “melancolia” 
que marca muitas fa-
mílias devido a um luto 
não processado.

Famílias que têm nas 
comemorações a PON-
TE para lembranças 
tristes de perdas não 
superadas tendem a so-
frer ainda mais com a 
chegada das festas.

Toda uma história de 
sofrimento pela FAL-
TA de alguém muito 
querido que se foi, vem 
à tona e transforma o 
“colorido” das festas 
em “acinzentada” ago-
nia.

O PROCESSAR O 
LUTO é uma necessida-
de para que se possa dar 
prosseguimento à vida 
e continuar crescendo 

e se desenvolvendo de 
modo saudável, aconte-
ce que nem sempre isso 
se dá de modo adequa-
do.

O processo de cons-
tante desenvolvimen-
to humano consiste 
em mais do que evitar 
sermos abandonados, 
ele implica em aban-
donarmos algumas 
ilusões... Se conseguir-
mos suportar a ansie-
dade da solidão, novos 
horizontes se abrirão 
para nós e finalmente 
aprenderemos a exis-
tir independentemente 
dos “outros”, compar-
tilhando momentos, 
trocando experiências, 
valorizando tudo que 
podemos aprender des-
sa convivência, mas 
sem que esse outro se 
torne a “razão de nossa 
existência” a ponto de 
PARALISAR nossa vida 
quando de sua falta. 
Pode parecer óbvia essa 
noção de MATURIDA-
DE, de independência, 
mas se olharmos mais 
detalhadamente pas-
samos grande parte 
de nossa vida tentan-
do evitá-la, fugindo da 
ansiedade de estarmos 
conscientes, encarna-
dos em nós mesmos, e 
expostos para o mundo.

Comemorar, festejar 
fazer planos para o fu-
turo, tudo isso é válido 
e tem um importante 
significado em nossas 
vidas.

Poder fazer das co-
memorações verda-
deiros momentos de 
ENCONTO com o “ou-
tro” com o qual feste-
jamos requer que nos 
livremos de toda uma 
carga de sentimentos 
NEGATIVOS relacio-
nados a situações não 
bem resolvidas, requer 
que consigamos nos 
desvencilhar minima-
mente de sofrimentos 
ESCRAVIZANTES que 
aprisionam nossa alma 
a um passado sombrio.

Conhecermos a nós 
mesmos, saber o que 
de REAL motiva nos-
sas ações e interfere em 
nossas reações diante 
do vivido é de funda-
mental importância 
para vivermos uma vida 
mais PLENA e VERDA-
DEIRA.

O amor, a esperança, 
a fé seguida de oração, 
tem feito o Homem 
crer no final da pan-
demia que crucificou a 
humanidade de março 
de 2020 até os tem-
pos recentes de 2021, 
no mundo e neste Bra-
sil Verde-Amarelo. As 
palavras, quando ditas 
com a verdadeira sabe-
doria, elas procedem da 
reverência ao Senhor e 
têm valor inestimável e 
a oração tem poder. É 
a Sabedoria de conver-
sar com Deus! E Ele em 
sua infinita Misericór-
dia concede aquilo que 
é para o bem da huma-
nidade. É nesta Fé que 
é possível agradecer e 
adorar o dono da Fes-
ta, o motivo único da 
comemoração do Na-
tal: Nosso Senhor Je-
sus Cristo. 

Se vivenciar este pe-
ríodo elegendo como 
autores dessas festas 
o dinheiro, a comida, 
a bebida, os presentes 
valorizando apenas as 
coisas materiais, es-
taremos elegendo os 
deuses pagãos de uma 
sociedade que culti-
va exclusivamente os 
prazeres materiais. Por 
isso os valores espiri-
tuais que constroem 
o Homem e o Mundo 
não devem ser negli-
genciados. Lembre-
mo-nos do Papa São 
João Paulo II, quando 
em Fátima, comentara 
que a sociedade mo-
derna queria cancelar 
a presença de Deus no 
mundo. Que triste sa-
ber que a União Euro-
peia pensa em eliminar 
o termo “Natal” para 
não lembrar o Menino 
Deus, centro da Histó-
ria (a.C. - d.C.), justifi-
cando a laicidade das 
instituições modernas, 
cancelando ideias das 
religiões cristãs e não 
cristãs. 

Todas Elas buscam 

aperfeiçoar o homem 
para elevá-lo a Deus. 
Querem chamá-las 
Festas de Fim de Ano. 
Muita essência nobre 
tem sido retirada das 
escolas e instituições 
nossas afirmando que 
tudo é “laico”. As Leis 
de diretrizes e Bases da 
Educação sempre apre-
goaram que compete 
ao Ensino desenvolver 
no educando o respei-
to para com Deus, para 
com a Pátria e para com 
a Família. Infelizmen-
te há pensamento com 
novos valores que pre-
gam o fim dos ensina-
mentos espiritualistas. 
É o terrível marxismo 
cultural que envolve 
parte da sociedade oci-
dental moderna. 

Querem a partir de 
Gramsci que se apoia 
em Marx, destruir a 
Família, negar Deus, 
porque, segundo sua 
teoria “religião é ópio 
do povo”. Valores no-
vos contrariam os va-
lores eternos. Gramsci 
prega que o mundo foi 
enganado por valores 
judaico-cristãos por 
dois mil anos. Como é 
lamentável, triste para 
nós encararmos tais 
considerações vandáli-
cas. Daí nascem ideias 
abortistas (anti-Na-
tal), ideias que dizem 
que as crianças não 
nascem meninos ou 
meninas. Elas vão es-
colher o sexo quando 
crescerem. Com todo 
respeito ao homem que 
decidiu tornar-se mu-
lher e vice-versa. Po-
rém pregar sexo para 
as crianças de forma 
promíscua nas Escolas 
é indefensável. Lingua-
gem Neutra? O gêne-
ro neutro desapareceu 
na passagem do La-
tim para o Português. 
Destruindo a moral, a 
família, os valores sa-
grados das religiões, 
torna-se mais fácil do-

minar os povos com 
regimes políticos dos 
materialistas, ateus, 
como a implantação do 
comunismo pela Revo-
lução Russa de 1917. 

O que aconteceu 
com a U.R.S.S.? Ela 
sobreviveu depois de 
70 anos de ditadura de 
esquerda, de centenas 
de milhares de mortes? 
Exílio na Sibéria fria 
em nome de democra-
cia? Dominação im-
posta pela foice e pelo 
martelo da  bandeira 
vermelha comunista. 
Comemorar o Natal é 
comemorar o amor, 
através do perdão e da 
união da família, da 
fraternidade, da com-
paixão pelas dores e 
necessidades do próxi-
mo, festa da solidarie-
dade, da humanidade, 
celebração da paz e dos 
ensinamentos sagra-
dos. Não se cancela 
Deus do mundo. O ho-
mem não é só matéria. 

Comemorar o Natal 
é comemorar a chega-
da de Deus à Terra para 
salvar o Homem! Este é 
o sentido do Natal nes-
ta dimensão espiritual 
e humana.  “Deus se fez 
carne e habitou entre 
nós”. Nasceu do ventre 
imaculado de Maria e 
tornou-se tão humano, 
mas tão profundamen-
te humano que só po-
deria ser Deus, assim 
alguém escreveu. Como 
cristãos comemoremos 
dignamente o Santo 
Natal: “Maranatha!” 
”Vem Senhor Jesus!” 
Casa arrumada! Lute-
mos para que a Alma 
esteja limpa e prepara-
da! Feliz Natal! E que o 
Menino Deus renasça 
em nossas ações nes-
te Natal e em todos os 
dias de 2022.

Tomaz de Aquino 
Pires 

EDITAIS
EDITAIS DE PROCLAMAS

Carlos Alberto Sass Silva, Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas da Sede 
da Comarca de JAGUARIÚNA - SP, faz saber que exibiram os documentos exigidos por lei, a fim de se casarem: 

JULIANO LIMA FRANÇA e THALITA PEREIRA LEITE. Ele, de nacionalidade Brasileira, auxiliar de produção, 
solteiro, nascido em ILHÉUS, BA, no dia 12 de agosto de 1987, residente e domiciliado na Rua Jacintho Favero, Nº 
114, Jardim Pinheiros, JAGUARIÚNA, SP, filho de ALMERINDO JESUS FRANÇA e de MARIA LIMA FRANÇA. Ela, 
de nacionalidade Brasileira, esteticista, solteira, nascida em SUMARÉ, SP, no dia 01 de janeiro de 1997, residente e 
domiciliada na Rua Jacintho Favero, Nº 114, Jardim Pinheiros, JAGUARIÚNA, SP, filha de ADÃO ANTUNES LEITE 
e de CLEMILDA PEREIRA DOS SANTOS. 

FERNANDO VICENTE MARQUES e JÚLIA DE CASTRO CERQUEIRA. Ele, de nacionalidade Brasileira, en-
genheiro civil, solteiro, nascido em CAMPINAS, SP, no dia 28 de setembro de 1992, residente e domiciliado na Rua 
Pedro Lana, Nº 359, Recanto Camanducaia, JAGUARIÚNA, SP, filho de MAURO MARQUES e de MARIA CECÍLIA 

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

OPINIÃO

ELE VEIO

O mundo recebe milhares
de crianças que vão nascendo,
mas poucas já vêm com a luz

da qual ainda carecemos.

Vêm os profetas pregando,
 acalmando toda a gente,
 cada um fez uma parte,
 lançou a sua semente.

Minha mente está confusa,
quero uma informação:

qual semente vou plantar
na terra do meu coração?

Lá do alto escutei,
ouvi tudo sem receio,

quem tem a semente divina
 é Jesus, Ele já veio.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Uma 
poesia para Jesus, volume 3, da coleção 
Mensagens de fé da editora O Artífice (edito-
raoartifice.com.br), em homenagem à vinda 

de Jesus, em 25 de dezembro.

TEMA DA SEMANA: 
COMEMORAÇÕES E 
REMEMORAÇÕES

Fone: (19) 97410.1205 / 99409.1654 / 3867.2202
 Email: lucianorocha.psi@hotmail.com

Luciano de Oliveira Rocha
Psicólogo e Sexólogoa

Atendimento a criança, adolescente e adulto. 
Psicoterapia de casal, Orientação para pais, casal 

e pessoa em processo de luto. Além de tratamento 
em disfunções sexuais psicogênicas. NATAL  

VICENTE. Ela, de nacionalidade Brasileira, auxiliar administrativa, solteira, nascida em ITAPETININGA, SP, no dia 
27 de dezembro de 1994, residente e domiciliada na Rua Pedro Lana, Nº 359, Recanto Camanducaia, JAGUARIÚ-
NA, SP, filha de MARCOS HUMBERTO ROCHA CERQUEIRA e de MARIA TERESA DE CASTRO CERQUEIRA. 

DANIEL POPOFF SAVIOLI e NICOLE GOTARDO FAVERO. Ele, de nacionalidade Brasileira, empresário, 
solteiro, nascido em SÃO CAETANO DO SUL, SP, no dia 06 de abril de 1986, residente e domiciliado na Estra-
da Municipal Antonio Pina, Nº 30, Vila Jorge Zambon, JAGUARIÚNA, SP, filho de RUBENS JOSÉ SAVIOLI e de 
VALENTINA POPOFF SAVIOLI. Ela, de nacionalidade Brasileira, empresária, solteira, nascida em JACIARA, MT, 
no dia 08 de abril de 1998, residente e domiciliada na Estrada Municipal Antonio Pina, Nº 30, Vila Jorge Zambon, 
JAGUARIÚNA, SP, filha de MARCIO OSCAR FAVERO e de FERNANDA APARECIDA GOTARDO FAVERO. 

Se alguém souber de algum impedimento, deve acusá-lo nos termos da lei e para fins de direito. 

JAGUARIÚNA, 22 de dezembro de 2021.
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VACINAÇÃO:

Em 21 e 28 de dezembro, os jaguariunenses serão imunizados das 10h às 19h no parque Santa Maria 

RC Vicenzotti  & Cia Ltda - 
CNPJ: 10.530.067/0001-91

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@jornaldejaguariuna.net

Tel: (19) 3896-1916 | 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

www.jornaldejaguariuna.net

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria municipal de 
Saúde, vacinará a pop-
ulação contra a covid-19 
exclusivamente em dois 
dias neste fim de ano. 
Em 21 e 28 de dezem-

bro, os jaguariunenses 
serão imunizados das 
10h às 19h no parque 
Santa Maria.

Nos demais dias a 
Campanha ficará sus-
pensa, voltando a acon-
tecer normalmente no 

dia 3 de janeiro. 
Para ser vacinado é 

preciso apresentar doc-
umento com foto, Cartão 
Cidadão e comprovante 
de endereço. As pessoas 
que forem tomar a se-
gunda ou a terceira dose 

também deverão levar o 
cartão de vacinação con-
tra o coronavírus. 

Vale destacar que a 
dose de reforço está di-
sponível para quem tem 
18 anos ou mais e tomou 
a segunda dose há pelo 

menos 4 meses. Além 
desse grupo, também 
podem receber a terceira 
dose os imunossuprimi-
dos que receberam com 
a segunda dose há 28 
dias.

As pessoas que têm a 

segunda dose agendada 
para um dos dias em que 
a Prefeitura estará no 
período de recesso, de-
vem procurar o Parque 
Santa Maria no dia mais 
próximo ao que foi pre-
viamente agendado.

Jaguariúna vacina a populção contra a Covid nos 
dias 21 e 28 de dezembro

Educação SP publica decreto de pagamento do 
abono para professores

Da Redação

Neste sábado (18), a 
Secretaria da Educação 
do Estado de São Paulo 
(Seduc-SP) publicou o 
decreto que regulamenta 
o pagamento de R$1,60 
bilhões em abono para 
o Quadro do Magistério 
da rede estadual. A pri-
meira parcela pode ser 
paga em até 5 dias úteis 
após a publicação.

“Já estamos na reta 
final e falta pouco para 
o pagamento. Eu sei que 
o professor fica ansioso 
pois são muitas etapas 

desde o anúncio, pas-
sando pela aprovação da 
lei na ALESP e sanção, 
e agora o decreto, mas 
isso é para que tudo seja 
feito de forma correta e 
ninguém seja prejudica-
do no caminho”, explica 
o Secretário Estadual 
da Educação, Rossieli 
Soares.

 O pagamento do abo-
no salarial tem por ob-
jetivo cumprir o novo 
mínimo de 70% de gas-
tos de pessoal, do Fundo 
Nacional de Desenvolvi-
mento para a Educação 
Básica e de Valorização 

dos Profissionais da Ed-
ucação (Fundeb), em 
caráter excepcional e 
transitório. Diferente-
mente do bônus, o paga-
mento do abono salarial 
não está atrelado a me-
tas e não será incorpo-
rado aos vencimentos. 
Trata-se de uma medida 
excepcional para o ano 
de 2021.

 Todos os profis-
sionais do quadro do 
magistério com exer-
cício efetivo no ano de 
2021, efetivos ou não, 
receberão o benefício. 
Integram o quadro do 

magistério: dirigentes 
regionais de ensino, di-
retores de escola, pro-
fessores da educação 
básica I (PEB I), profes-
sores da educação básica 
II (PEB II), professores 
II, supervisores de ensi-
no e coordenadores ped-
agógicos.

 O valor pago será 
proporcional à jornada 
de trabalho, calculada 
com base no tempo de 
serviço do profissional 
na rede estadual duran-
te o ano e sua frequên-
cia. O servidor que man-
teve vínculo ativo com a 

Seduc-SP durante o ano 
inteiro de 2021 rece-
berá um valor referente 
aos 12 meses. Caso não 

tenha trabalhado o ano 
todo, receberá um val-
or proporcional ao seu 
tempo na rede.

Operação Verão Seguro tem início com 
orientação nas estradas

Da Redação 
 
A partir de quarta-feira 

(22) tem início a Operação 
Verão Seguro, promovida 
pela Renovias, Polícia Mil-
itar Rodoviária e Artesp 
(Agência de Transporte de 
São Paulo), que engloba 
o período de Natal e Ano 
Novo e de férias escolares, 
em todo o trecho conce-
dido à concessionária. A 
estimativa é que 207 mil 
veículos trafeguem pelas 
estradas da região neste 

período.
As equipes do Serviço 

de Atendimento aos 
Usuários (SAU) são re-
forçadas, bem como os 
agentes de arrecadação, 
visando um atendimen-
to de mais qualidade, 
com mais conforto e se-
gurança aos clientes, que 
viajarão neste final de ano 
e em toda a temporada 
de verão. Na quinta-feira 
(23), o maior fluxo está 
previsto para o perío-
do das 16h às 20h, já no 

sábado, a maior concen-
tração de veículos deve ser 
a partir das 9h, até as 14h. 
No retorno, os motoristas 
encontrarão maior mov-
imento nas rodovias das 
14h às 19h, de domingo.

As ações operacionais 
conjuntas se estendem até 
o dia 6 de março de 2022, 
com ações educativas, que 
já começaram em vários 
pontos da malha viária da 
concessionária e que trat-
am sobre o uso correto do 
acostamento e sobre uma 

distância segura para se 
evitar colisões traseiras.

“Neste período em que 
muitos aproveitam para 
viajar, é importante ficar 
de olho nos pneus do car-
ro e fazer um check-up no 
veículo. Quando estiver 
na estrada, sinalize sem-
pre suas manobras com 
antecedência e pare em 
locais seguros, principal-
mente em percursos mais 
longos”, orienta o coorde-
nador de Atendimento, 
Alberto Correia Junior.

O Sistema de Ajuda ao 
Usuário (SAU) da Reno-
vias está à disposição 24 
horas por dia aos motor-
istas. Para acioná-lo, bas-
ta ligar 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas do 
tráfego podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

A malha viária da 
Renovias liga Campi-
nas, Circuito das Águas 

e sul de Minas: SP-340 
(Campinas/Mococa), SP-
342 (Mogi Guaçu/Águas 
da Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/São 
José do Rio Pardo) e SP-
215 (Vargem Grande do 
Sul/Casa Branca), com ex-
tensão de 345,6 quilômet-
ros. A concessionária 
administra as rodovias 
através do Programa de 
Concessões Rodoviárias 
do Governo do Estado de 
São Paulo.

Doria autoriza 350 convênios para criação de 
cozinhas industriais com cursos de qualificação

Da Redação

O Governador João 
Doria autorizou, nesta sex-
ta-feira (17), a celebração 
de 350 convênios para 
futura instalação de uni-
dades do programa Cozin-
halimento em todo estado. 
Com investimento de R$ 
18 milhões, a iniciativa vai 
possibilitar a implantação 
de cozinhas industriais nos 
municípios, que receberão 
cursos de qualificação a 
serem ministrados pela 
Secretaria de Agricultura 
e Abastecimento e o Fun-
do Social de São Paulo. 
Na ocasião, também foi 
autorizada a assinatura 
de outros 150 convênios 
do programa “Escolas de 
Qualificação Profissional” 
do FUSSP.

“Hoje assinamos aqui 

o convênio das Escolas de 
Qualificação Profissional, 
com recursos para capac-
itação de profissionais. 
Assinamos também o pro-
grama Cozinhalimento, re-
passando aos municípios 
R$ 18 milhões”, destacou 
Doria. “Vamos capacitar, 
proporcionar dignidade às 
pessoas que querem em-
prego e que querem ser 
empreendedores”, com-
pletou.

O programa Cozin-
halimento funciona sob 
gestão da Coordenadoria 
de Desenvolvimento dos 
Agronegócios (Codeagro), 
da Secretaria de Agricul-
tura e Abastecimento, e 
consiste na instalação de 
cozinhas-piloto experi-
mentais com objetivo de 
incrementar a capacitação 
de agentes multiplicadores 

das ações de segurança ali-
mentar e nutricional suste-
ntável. Os primeiros con-
vênios foram assinados 
nesta sexta, no Palácio dos 
Bandeirantes, e os demais 
serão celebrados em breve.

“Estamos aqui cum-
prindo mais uma etapa 
importante das nossas 
ações na Agricultura. O 
programa Cozinhalimen-
to, além de capacitar pes-
soas para o trabalho, sem 
dúvida vai ajudar os mu-
nicípios na retomada do 
trabalho e do emprego”, 
destacou o Secretário de 
Agricultura e Abasteci-
mento de São Paulo, Itam-
ar Borges.

A iniciativa tem a par-
ticipação do Fundo So-
cial de São Paulo, que 
desenvolverá ações de 
qualificação nas cozinhas 
experimentais. Serão 
ministrados os cursos que 
compõem a grade da Es-
cola de Gastronomia: pan-
ificação, confeitaria, salga-
deiro e pizzaiolo.

Na oportunidade, Doria 
e o Secretário Itamar Borg-
es também entregaram 39 
viaturas do programa Se-
gurança no Campo (con-
fira a lista completa aqui: 
https://www.saopaulo.
sp.gov.br/wp-content/

uploads/2021/12/AGRO-
SP-SEGURO-17-12-2021.
pdf ). No total, o Governo 
de SP realizou a entrega de 
111 veículos do programa 
apenas no segundo seme-
stre de 2021.

Qualificação Profission-
al

O Governador João 
Doria e a presidente do 
Conselho do Fundo Social 
de São Paulo, Bia Doria, 
assinaram novos convê-
nios no Programa “Escolas 
de Qualificação Profission-
al”, que vão beneficiar um 
total de 150 municípios. Os 
cursos serão ministrados 
a partir do próximo ano, 
com oferta de 8 mil vagas 
na capital e no interior do 
Estado. O investimento do 
Governo de SP será supe-
rior a R$ 1,3 milhão, com 
contrapartida de R$ 2,7 
milhões dos municípios.

O Governo de SP fará o 
repasse dos recursos para 
os municípios, que ficarão 
responsáveis pelo paga-
mento dos instrutores e 
aquisição dos insumos 
para realização dos cursos. 
Os instrutores serão desig-
nados pelas prefeituras e o 
Fundo Social oferecerá o 
treinamento virtual sobre 
as capacitações a serem 

ministradas. O treinamen-
to será realizado em janei-
ro e as aulas serão inicia-
das já a partir de fevereiro 
de 2022.

Confira aqui a lista dos 
150 municípios a serem 
beneficiados com cursos 
do Programa “Escolas de 
Qualificação Profissional” 
em 2022: https://www.sa-
opaulo.sp.gov.br/wp-con-
tent/uploads/2021/12/
FUSSP-17-12-2021.xlsx

O objetivo do Programa 
“Escolas de Qualificação 
Profissional” é promover 
a capacitação de agentes 
multiplicadores em áreas 
consideradas estratégicas 
e a qualificação de pessoas 
em situação de vulnera-
bilidade socioeconômica. 
Nesta gestão, o Fundo So-

cial ampliou a grade com 
inclusão de novas áreas 
de qualificação, além de 
Moda, Beleza e Construção 
Civil que já eram ministra-
das anteriormente.

A partir de 2019, foram 
incluídas as modalidades 
Gastronomia, Informáti-
ca e Administração- Em-
preendedorismo, sendo 
que o programa Padaria 
Artesanal foi incorporado 
à nova Escola de Gastrono-
mia. Em 2020, foram 
acrescentados ainda os 
cursos de Mecânica e Em-
preendedorismo. Ao longo 
dos 10 anos do no Pro-
grama, o FUSSP qualificou 
mais de 153 mil pessoas 
em situação de vulnerabi-
lidade socioeconômica em 
335 municípios.
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MEIO AMBIENTE:

O cronograma da coleta de lixo terá algumas alterações entre o dia 23 de dezembro (quinta-feira) e o dia 2 de janeiro (domingo) 

Coleta de lixo tem esquema especial no final de 
ano em Jaguariúna

Em função das festiv-
idades de final de ano, 
a secretaria de obras e 
serviços da Prefeitura 
de Jaguariúna informa 
que o cronograma da 
coleta de lixo terá al-
gumas alterações entre 
o dia 23 de dezembro 
(quinta-feira) e o dia 2 
de janeiro (domingo). 

Confira o crono-

grama de final de 
ano:

23/12: Operação 
ocorrerá normalmente.

 24/12: Operação da 
coleta diurno será em 
horário normal às 6h

- Operação da coleta 
noturno será iniciada 
às 15h

 25/12: Não haverá 
operação

26/12: Setores de 
sábados serão coleta-
dos

- Operação da coleta 
diurno será às 6h

- Operação da coleta 
noturna será às 14h

 30/12: Operação 
ocorrerá normalmente.

31/12: Operação da 
coleta diurno será em 
horário normal às 6h

- Operação da coleta 
noturno será iniciada 
às 15h

 01/01: Não haverá 
operação.

02/01: Setores de 
sábados serão coleta-
dos

- Operação da coleta 
diurno será às 6h

- Operação da coleta 
noturna será às 14h

IBGE recebe inscrições para o Censo 2022
De Pedreira

O Instituto Brasile-
iro de Geografia e Es-
tatística (IBGE) abriu 
na quarta-feira, 15 de 
dezembro, as inscrições 
para dois editais de 
vagas temporárias de 
emprego no Concurso 
Público do Censo De-
mográfico 2022.

Para Pedreira são 48 
vagas no total, sendo 42 
(quarenta e duas) vagas 
para Recenseadores, 1 
(uma) vaga para Agen-
te Censitário Municipal 
e 5 (cinco) para Agente 
Censitário Supervisor. 

As inscrições podem 
ser feitas no período de 
15 a 29 de dezembro, 

até às 16h, com as pro-
vas objetivas agenda-
das para 27 de março 
de 2022, realizadas 
em turnos diferentes: 
No período da manhã 
para Recenseador e no 
período da tarde para 
Agente Censitário. Os 
candidatos podem se 
inscrever para ambos 
os cargos através do 
link: https://conheci-
mento.fgv.br/concur-
sos/ibgepss21.

As inscrições dos 
processos seletivos de 
2020 e 2021 não são vá-
lidos para o novo Censo 
2022. Os interessados 
deverão fazer nova in-
scrição e pagar a taxa 
para participar desse 

novo processo seletivo. 
O candidato pode tirar 
suas dúvidas por meio 
do telefone: 0800-
2834628 ou pelo email: 
ibgepss21@fgv.br

Para a função de 
Recenseador que terá 
remuneração de acor-
do com a produção, a 
Taxa de Inscrição é de 
R$ 57,50 sendo exigido 
Ensino Fundamental 
completo. Duração do 
contrato é de 3 (três) 
meses, podendo ser pro-
rrogado, com base nas 
necessidades de con-
clusão das atividades 
do Censo Demográfico 
2022 e na disponibili-
dade de recursos orça-
mentários. Não tem 

horário fixo. Espera-se 
que dedique ao menos 
25 horas por semana, 
inclusive nos feriados e 
finais de semana. Terá 
direito a 13º salário e 
às férias proporcionais 
aos dias trabalhados e a 
produção.

Para a função de 
Agente Censitário Mu-
nicipal, o salário será 
de R$ 2.100,00 e a 
Taxa de Inscrição é de 
R$ 60,50 sendo exigido 
Ensino Médio comple-
to, estando subordina-
do ao Agente Censitário 
Municipal. A duração 
do contrato será de 5 
(cinco) meses, poden-
do ser prorrogado, com 
base nas necessidades 

de conclusão das ativi-
dades do Censo.

Ao candidato que 
obtiver a melhor clas-
sificação será oferecida 
a vaga de Agente Cen-
sitário Municipal, com 
jornada de trabalho de 

40 horas semanais, ou 
seja, 8 horas por dia. 
Para a função de Agen-
te Censitário Superior, 
o salário será de R$ 
1.700,00 e a Taxa de 
Inscrição no valor de 
R$ 60,50.

Conta de água e esgoto pode ser paga por 
débito automático

De forma simples e 
rápida é possível efetu-
ar o pagamento da sua 
fatura de água e esgoto 
sem precisar se deslo-
car até a nossa Loja de 
Atendimento ou lotéri-
cas. Esse é o objetivo da 
concessionária Águas 
de Holambra ao dis-
ponibilizar o débito au-
tomático aos seus clien-
tes. “O cliente que opta 
por esse modo de pag-
amento tem mais co-
modidade e segurança, 
já que o valor é des-
contado diretamente 
no banco”, comenta a 
supervisora comercial 
da Águas de Holambra, 
Amanda Schuenchel.

O pagamento em 
débito automático é 
muito prático e ofere-
cido pelos bancos aos 
consumidores que tem 
cobranças constantes 
como água, energia e 
telefone. Para solici-
tar o serviço, o usuário 
deve cadastrar a con-
cessionária Águas de 
Holambra no banco 
para que a fatura seja 
debitada automatica-
mente.

Amanda ressalta o 
aumento da procura por 
essa forma de pagamen-
to. “As pessoas hoje em 
dia querem facilidade e 
esse é modo mais fácil 
de manter as contas em 

dia, sem preocupação”, 
afirma Amanda. Após 
autorização do banco, a 
fatura será programada 
para ser paga na data 
escolhida pelo usuário. 
Quando do vencimen-
to, o valor será debitado 
do saldo disponível na 
conta-corrente, conta 
salário ou conta de pag-
amentos escolhidas.

O serviço é gratuito 
e disponível pelo Inter-
net Banking, terminais 
de autoatendimento 
e agências bancárias. 
“Consulte seu banco e 
solicite essa forma se-
gura e prática de paga-
mento”, diz Amanda.

Para ter acesso a 2ª 

via de contas, realizar 
pagamentos via códi-
go de barras, QR Code 
e débito automático, 
verificar o histórico de 
consumo, conferir o 
cronograma das próxi-
mas leituras, esclarecer 
dúvidas, acompanhar os 
status das solicitações 
em aberto e informar 
a concessionária sobre 
vazamentos/obstruções 
de rede, entre outras 
opções de serviços, o 
usuário também pode 
utilizar o Águas APP’, 
um aplicativo de celu-
lar disponível gratuita-
mente pelos sistemas 
Android e IOS.

Comitê Gestor do Programa Bolsa do Povo 
comunica aos beneficiários que foram gerados 

voucher digitais
De Pedreira

Os Beneficiários do 
Bolsa do Povo que não 
receberam o cartão ou 
não efetuaram o desblo-
queio até 15 de dezem-
bro, não serão prejudi-
cados. Para essas duas 
situações foram gera-
dos voucher digitais, 
disponíveis desde o dia 
20 de dezembro, para 
que possam fazer uso 
do benefício.

Caso esses inscri-
tos no Programa não 
tenham recebido 
benefícios anteriores, 
tendo direito, os va-
lores serão acumulados 
em outro voucher que 
ficará disponível em 23 
de dezembro de 2021.

O voucher é com-
posto por um núme-

ro de protocolo e uma 
senha, que ficam dis-
poníveis no site do Pro-
grama Bolsa do Povo. 
Para receber o paga-
mento, é preciso abrir 
o navegador e digitar 
w w w . b o l s a d o p o v o .
sp.gov.br na barra de 
endereço. Depois, cli-
car no botão “Entrar”, 
que fica no canto supe-
rior direito e digitar os 
dados de acesso. 

Após entrar na área 
restrita, é preciso clicar 
em ”Meus vouchers” e 
responder uma pergun-
ta de segurança para vi-
sualizar o protocolo e a 
senha.

Com essas infor-
mações, o beneficiário 
tem que ir a um termi-
nal de autoatendimen-
to do Banco do Brasil 

ou do Banco 24 horas. 
Selecionar “Opções 
sem cartão”, em segui-
da clicar em “Próxima”, 
e então em “Benefícios 
emergenciais” e digi-
tar o protocolo e senha 
para realizar o saque 
do valor integral do seu 
benefício.

Atenção, importante 
não compartilhar essas 
informações com nin-
guém, pois qualquer 
um com os dados pode 
sacar o benefício. No 
caso de dúvidas, estão 
disponíveis os canais 
de atendimento do Bol-
sa do Povo por meio 
de ligação gratuita no 
0800 7979 800 (aten-
dimento de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 
18h) ou pelo WhatsApp: 
(11) 98714-2645.
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Os atendimentos feitos pelos serviços essenciais da Prefeitura de Jaguariúna funcionarão em esquema de plantão

FESTIVIDADES:

Nesta segunda-feira, 
dia 20, as repartições 
públicas entraram em 
recesso municipal, vol-
tando a funcionar nor-
malmente na segunda-
feira, dia 03, às 8h. Os 
atendimentos feitos pe-
los serviços essenciais 
da Prefeitura de Jagua-
riúna funcionarão em 
esquema de plantão da 
seguinte forma:  

Defesa Civil e Bom-
beiros - Atendimento 
24h, com chamadas 

pelo telefone 199, (19) 
3867- 4229 e 3867-
1339.

Centro de Operações 
e Inteligência (COI) - 
Funcionará 24h pelo 
telefone 153.

Polícia Municipal - 
Estará de plantão 24h 
durante o recesso. Os 
atendimentos serão fei-
tos pelos telefones 153 e 
(19) 3837-3936.

Polícia Militar – Per-
manecerá 24h de plan-
tão. Os atendimentos 

serão feitos pelo tele-
fone 190 ou (19) 3867-
1190.

PAT – O atendimento 
estará suspenso duran-
te o período de recesso. 
Na segunda-feira, dia 
03, o atendimento por 
agendamento retorna 
normalmente.

Unidades de Saúde - 
As Unidades Básicas de 
Saúde (UBS`s) não es-
tarão abertas durante o 
período de recesso. Já a 
Unidade de Campanha, 

UPA, Serviço de Am-
bulância e o hospital 
municipal Walter Fer-
rari (maternidade, in-
ternações e cirurgias de 
urgência) seguem fun-
cionando normalmente 
24h por dia. 

Vacinação – A Cam-
panha vacinação contra 
a covid-19 será suspen-
sa. Apenas nos dias 21 
e 28 haverá vacinação 
contra a covid-19 no 
parque Santa Maria, 
das 10h às 19h.  A Cam-

panha voltará a aconte-
cer normalmente no dia 
3 de janeiro, das 15h às 
19h. 

Procon – O atendi-
mento estará suspenso 
do dia 20 de dezembro 
até dia 02 de janeiro. 
Durante esse perío-
do a população poderá 
enviar suas demandas 
pelo www.prococon.sp.
gov.br ou pelo e-mail: 
procon@jaguariuna.sp.
gov.br.

Pescaria – Será rea-

lizada no dia 20 de de-
zembro. Após essa data 
será suspensa, voltando 
a acontecer semanal-
mente na segunda-fei-
ra, dia 24 de janeiro.

FEART – Será rea-
lizada na quinta-feira, 
sexta das 18h às 22h e 
sábado e domingo das 
9h às 15h e das 18h às 
22h até o dia 19 de de-
zembro. Após esse pe-
ríodo a feira só voltará 
a acontecer no dia 8 de 
janeiro.

Confira o que abre e fecha neste fim de ano em 
Jaguariúna

Árvore Solidária arrecada mais de 10 toneladas 
de alimentos

De Mogi Guaçu

A campanha Árvore 
Solidária, promovida 
pelo Sistema de Crédi-
to Cooperativo (Sicre-
di), arrecadou mais 
de 10 toneladas de ali-
mentos não perecíveis 
que serão destinados 
às famílias carentes do 
município por meio de 
28 entidades assisten-
ciais. O ato simbólico 
da entrega dos alimen-
tos aconteceu nesta 
segunda-feira, 20 de 
dezembro, na sede da 
Sicredi, situada em 
frente à Praça Antônio 
Giovani Lanzi (Capela).

O trabalho da coop-
erativa, que começou 
na segunda quinzena 
de novembro, contou 
com o apoio do Fundo 
Social de Solidariedade 

de Mogi Guaçu. “Agora, 
vamos montar as cestas 
básicas e, na sequên-
cia, cada entidade ficou 
responsável de buscar 
os kits para sejam le-
vados para as famílias 
necessitadas”, explicou 
a presidente do Fundo 
Social, Ana de Elisabete 
Filomeno.

Segundo ela, a meta é 
entregar as cestas bási-
cas até a próxima sex-
ta-feira, 24 de dezem-
bro. “Nosso objetivo 
é garantir um farto e 
Feliz Natal para as pes-
soas que necessitam de 
ajuda para ter comida 
na mesa o ano inteiro 
e, especialmente, neste 
dia de confraternização 
familiar”, disse.

Esta é 12ª edição 
da campanha, que 
começou em 2010 em 

Paranavaí (PR), e foi 
ampliada para todas 
as cidades nas quais 
as agências da Sicredi 
tem uma filial por meio 
de arrecadação junto 
a seus associados e a 
comunidade em ger-
al. Na cidade, a popu-
lação doou arroz, fei-
jão, macarrão, açúcar, 
farinha, óleo e sal. “Em 
vez de bolas e enfeites 
natalinos, as árvores 
são montadas com as 
próprias doações de 
alimentos como arroz, 
feijão e farinha”, co-
mentou.

Ana Filomeno de-
stacou ainda que, nesta 
semana, o Fundo Social 
recebeu uma impor-
tante colaboração da 
turma de atiradores de 
1997 do Tiro Guerra, 
que contribuíram com 

37 cestas básicas e 97 
litros de leite.

Confira abaixo, 
relação das enti-
dades assistenciais 
responsáveis de dis-
tribuírem os kits de 
cestas básicas.

Associação Espírita 
Vinha de Jesus (Alber-
gue)

Associação Ágape
Associação Comu-

nitária Mundo Melhor
Caminho para Paz
Camp
Calvi
Casa Lar Esperança
Jesus Chama-Te
JUPC Milena
Lar da Terceira Idade
Lar Menino Jesus
Paróquia Santa Ed-

wirges
Paróquia São João 

Batista
Comunicação 

Solidária (ANA)
Comunidade Ter-

apêutica Tanque de 
Besta

Dona Cecília
Associação Boa Nova
Associação Cooper
Associação Mulher 

Unimed Baixa Mogiana
Associação Comu-

nitária Martinho Prado
Centro de Ação Re-

cuperação CARS

Igreja de Cristo Pen-
tecotal

Igreja Evangélica As-
sembleia de Deus

Irmandade Santa 
Casa

Instituto Beneficen-
te Lar de Maria

Paróquia Santa Tere-
za D’Ávila

Paróquia São Pedro 
Pescador

Polem

Postos do Poupatempo estarão fechados nos dias 
24 e 25 de dezembro, véspera e Dia de Natal 

Com presença ilustre do Papai Noel, Guarda Municipal 
entrega presentes às crianças de Artur Nogueira 

Da Redação
  
Atendimento pres-

encial será retomado 
na segunda-feira (27), 
no horário habitual de 
cada local, mediante 
agendamento prévio; 
nos dias 31 de dezem-
bro e 1º de janeiro, 
unidades também per-
manecerão fechadas 

Nesta sexta-feira e 

no sábado, dias 24 e 25 
de dezembro, os pos-
tos do Poupatempo em 
todo o estado de São 
Paulo estarão fechados 
devido à comemoração 
do Dia de Natal. As 
unidades reabrem em 
seu horário habitual a 
partir de segunda-fei-
ra (27), mediante 
agendamento prévio 
pelos canais digitais 

do programa. Na próx-
ima semana, nos dias 
31 de dezembro e 1º de 
janeiro, os postos tam-
bém fecham para aten-
dimento presencial.  

Durante o feriado, o 
cidadão poderá aces-
sar os canais digitais 
do programa, que con-
tam com cerca de 170 
serviços eletrônicos, 
24 horas por dia, sete 

dias por semana, com 
segurança e comodi-
dade. Entre as opções, 
estão renovação de 
CNH, emissão do At-
estado de Anteced-
entes Criminais, con-
sulta de IPVA, carteira 
de vacinação digital 
contra a Covid-19, en-
tre outros. Importante 
reforçar que os aten-
dimentos nos postos 

do Poupatempo são 
realizados somente 
para serviços que de-
pendem da presença 
do cidadão para serem 
concluídos, como os 
de RG (primeira via e 
renovação com alter-
ação de dados), trans-
ferência interestadual 
e mudança nas carac-
terísticas de veículos, 
por exemplo.  

O atendimento 
presencial é realiza-
do mediante agenda-
mento prévio de data 
e horário. Para isso, 
o cidadão pode uti-
lizar os canais digitais 
do programa – por-
tal www.poupatempo.
sp.gov.br, aplicativo 
Poupatempo Digital 
ou totens de autoaten-
dimento.

De Artur Nogueira

O trabalho da Guar-
da Municipal (GM) de 
Artur Nogueira foi ainda 
mais especial nesse mês 
de dezembro. Na manhã 
desta terça-feira (21), os 
agentes da GM realizaram 
a entrega de doces e brin-
quedos às crianças que 

se aproximavam das via-
turas ao ouvirem o som 
da sirene passando pelas 
ruas.

Para realizar a ação, 
três viaturas estiveram 
acompanhando o 
secretário municipal de 
Segurança, que se carac-
terizou de Papai Noel para 
alegrar ainda mais dis-

tribuição dos presentes. 
O percurso teve início no 
Centro da cidade e seguiu 
para o bairro Parque dos 
Trabalhadores. 

De acordo com o titular 
da pasta, Roberto Daher, 
o objetivo era fazer do Na-
tal um momento mais fe-
liz e fortalecer os laços de 
aproximação entre a GM 

e a população. Por isso, a 
GM se reuniu e comprou 
centenas de brinquedos, 
balas e pirulitos para dis-
tribuir às crianças do mu-
nicípio.

“Em nome de todos 
os agentes da GM, que-
ro desejar um feliz natal 
e um próspero ano novo 
a todos com muito amor, 

alegria e principalmente 
segurança. Também que-
ro agradecer por todos os 
agentes que se envolveram 
nesta nobre ação social 
em prol das crianças. Foi 
muito gratificante para to-
dos nós”, destacou Daher. 

NOVAS VIATURAS
Para a locomoção do 

Papai Noel, foram utiliza-

das as três novas viaturas 
recebidas recentemente 
pela GM e destinadas ao 
atendimento em segu-
rança pública de Artur 
Nogueira. Vale destacar 
que todos os veículos con-
têm câmbio automático e 
são os primeiros da região 
a possuírem essa tecnolo-
gia automobilística.

Quinta-Feira de Sabores sorteia mais de R$ 2 mil 
em prêmios esta semana

De Holambra

A Feira noturna mais 
saborosa da região, a 
Quinta-Feira de Sabores 
de Holambra, entra em 
clima de Natal esta sem-
ana e irá sortear mais de 
R$ 2 mil em prêmios.

Segundo a diretora 
municipal de Turismo 

e Cultura, Alessandra 
Caratti, serão sorteados 
5 vales-compras em pro-
dutos vendidos por inte-
grantes da feira partici-
pantes da ação. O valor 
total da premiação ultra-
passa R$ 2 mil. “Essa é 
uma maneira de celebrar 
a retomada da atividade e 
agradecer as pessoas que 

nos prestigiam”, disse. 
Para concorrer é preci-
so seguir o Instagram da 
feira, o @quintafeirades-
aboresdeholambra, cur-
tir o post oficial do Sort-
eio de Natal e marcar, no 
mínimo, dois amigos nos 
comentários.

O sorteio, ainda de 
acordo com a direto-

ra, será realizado nesta 
quinta-feira, dia 23 de 
dezembro, às 19h, com 
transmissão ao vivo pelo 
Instagram da feira. “O 
premiado não precis-
ará estar presente, mas 
terá que retirar, pessoal-
mente, o prêmio na fei-
ra na semana seguinte. 
Caso isso não aconteça, 

um novo sorteio será re-
alizado”, explicou.

A primeira feira no-
turna da cidade é realiza-
da todas as quintas-fei-
ras, das 17h às 22h, no 
entorno da Praça dos 
Imigrantes, próxima à 
caixa d’água do bairro. A 
entrada é gratuita. Além 
de barracas tradicio-

nais como as de frutas, 
verduras e legumes, são 
comercializados pro-
dutos como temperos, 
itens alimentícios típi-
cos de Minas Gerais e do 
Nordeste do país, grãos 
e embutidos. A atração 
conta também com uma 
grande variedade de 
opções gastronômicas.
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CERIMÔNIA

No ultimo dia 17 de dezembro, em cerimonia na ALESP, os embaixadores brasileiros e países vizinhos, receberam a documentação e medalha da ADMIR.

Fabiano Durante e novos membros são empossados, 
pelo corpo diplomático dos Estados Unidos, 

fazendo parte da American Diplomatic Mission of 
International Relations 

A ADMIR - Missão 
Diplomática Americana 
de Relações Internacio-
nais, é uma organização 
diplomática e de assistên-
cia humanitária e apoio a 
nações carentes e grupos 
carentes. Com projetos 
de implementação em 
vários países do mundo, 
oferecem apoio integral 

a comunidades carentes 
e jovens em situação de 
vulnerabilidade. 

Os membros hon-
orários chamados “Em-
baixador Humanitário” 
que representam a Or-
ganização junto às auto-
ridades dos países, pos-
suem papel fundamental 
em agregar valores e ide-

ias para a construção de 
um mundo melhor.

Foi pela necessidade 
de ter embaixadores no 
Brasil com senso hu-
manitário e uma vida de 
participação e atenção 
aos problemas dos menos 
favorecidos, que Fabiano 
Durante, que se destaca 
no empreendedorismo, 
foi um dos agraciados 
com a medalha de Em-
baixador Humanitário 
da Missão Diplomática 
Americana de Relações 
Internacionais no Brasil.

Vindo de uma família 
habituada a cultivar a ter-
ra, inclusive no ramo de 
café, caju e pitaya, Fabi-
ano está habituado a im-
plementar ações com foco 
em compartilhar e divid-
ir, inclusive sendo um dos 
primeiros jovens fruticul-
tores a enxergar no arren-
damento e coparticipação 

na cadeia de plantio até a 
venda dos alimentos que 
produz, a oportunidade 
de favorecer famílias in-
teiras e profissionalizar 
pessoas.

Foi na noite do ultimo 
dia 17 de dezembro, na 
ALESP - Assembleia Leg-
islativa do Estado de São 
Paulo, que Fabiano Du-
rante e outros membros, 
receberam a medalha e 
a documentação que os 
confere o título e poderes 
como Embaixadores Hu-
manitários da American 
Diplomatic Mission of In-
ternational Relations.

“A Missão Diplomática 
Americana de Relações 
Internacionais, é uma in-
stituição que congrega ci-
dadãos, líderes políticos, 
religiosos e cientistas, 
como uma organização 
sem fins lucrativos, por-
tanto, é uma organização 
humanitária internacion-
al, sem vínculos partidári-
os que cuida de defender 

a democracia, a liberdade 
de expressão, denuncian-
do qualquer forma de vi-
olência, e promovendo 
ações que desenvolvam 
o potencial humano, com 
o objetivo de promover 
a paz mundial”, afirma 
o Presidente da ADMIR 
no Brasil, o Embaixador 
Dr. Fernando Navarro 
Marques.

“É a primeira missão 
diplomática no mundo 
lutando pelos direitos de 
expressão, do potencial 
de diálogo, compreensão, 
perdão, negociação de 
conflitos, a fim de pro-
mover as pessoas com um 
caráter solidário e huma-

no”, finaliza o Embaixa-
dor Dr. Fernando Navar-
ro Marques.

“Espero poder fazer 
mais pelo meu país, e não 
só por minha cidade e es-
tado. Depois do advento 
da pandemia, temos mui-
to mais pessoas em situ-
ação de vulnerabilidade, 
e agora tenho mais ferra-
mentas para ajudar quem 
precisa!”, afirma Fabiano 
Durante.

Para saber mais sobre 
a ADMIR - https://www.
usadiplomatic-gov.org/

Contato com a im-
prensa: Claudia Ramos 
55 11 99397-0551 cragen-
ciamento@gmail.com
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Durante o evento foram realizadas montarias, com peões famosos no Brasil inteiro, e 
shows com duplas sertanejas e banda de country music

EVENTO:

Natal Mágico distribui cerca de 2.500 presentes 
a estudantes da Rede Municipal em Holambra

Legislativo municipal aprova Moção de Apoio 
a projeto de lei que institui piso salarial aos 

profissionais de Enfermagem no país

Milhares de pessoas 
foram ao Estádio Munic-
ipal Zeno Capato no fim 
de tarde do último sába-
do, 18 de dezembro, para 
acompanhar a chegada 
do Papai Noel e a entre-
ga de presentes do Natal 
Mágico a crianças de 0 a 
12 anos de idade matric-
uladas na rede municipal 
de ensino.

De helicóptero, o bom 
velhinho aterrissou no 
gramado por volta de 

17h30 diante de olhos 
atentos da criançada 
que aguardava em fila na 
alça de acesso ao cam-
po. O evento, promovido 
pelo Fundo Social com 
apoio da Prefeitura, se 
estendeu por cerca de 
3 horas, com cerca de 
2.500 meninos e meni-
nas contemplados com 
presentes adequados 
para diferentes faixas de 
idade.

Toda a mobilização 

foi organizada por ser-
vidores e voluntários na 
companhia do prefeito 
Fernando Capato, da 
primeira-dama Yvonne 
Schouten Capato, do 
vice-prefeito Miguel Es-
perança e de vereadores.

“Foi um fim de dia 
muito especial para to-
dos. É muito bom poder 
estar novamente entre as 
pessoas, dialogando com 
as famílias e vendo o 
brilho nos olhos das cri-

anças ao ver o Papai Noel 
e receber o presente”, 
destacou o prefeito.

Protagonista da fes-
ta, o Papai Noel recebeu 
uma a uma a criança-
da para fotos e pedidos. 
No acesso ao Estádio, 
aferição de temperatura 
e distribuição de más-
caras de proteção facial 
a quem não tinha foram 
feitas para assegurar 
uma celebração mais se-
gura e protegida.

A Câmara Municipal 
de Santo Antônio de Pos-
se aprovou na Sessão de 
15 de dezembro Moção 
de Apoio ao Projeto de 
Lei 2564/2020 (auto-
ria do senador Fabiano 
Contarato/PT), em tra-
mitação no Congresso 
Nacional, que estabelece 
um piso salarial nacio-
nal fixado para jornada 
de 30hs semanais para 

os profissionais de En-
fermagem (enfermeiro, 
técnico de Enfermagem, 
auxiliar de Enfermagem 
e parteira). A iniciativa 
da Moção é do presidente 
da Casa, vereador Edson 
Gonçalves Santana (PV), 
e contou com o apoio de 
todos os vereadores.

O apoio ao projeto 
de lei é um movimento 
que vem acontecendo 

em várias casas legisla-
tivas do Brasil, visando 
o reconhecimento da 
Enfermagem como peça 
fundamental e relevante 
no âmbito dos serviços 
de saúde.

“A profissão atual-
mente não possui remu-
neração digna, fazendo 
com que os profission-
ais se submetam a re-
gimes de remuneração 

injustos, incompatíveis 
com o nível de formação 
acadêmica e técnica ex-
igido para o exercício da 
profissão. Todo esse con-
texto sujeita os profis-
sionais ao aumento da 
carga horária e jornada 
duplicada” assinala o 
documento.

A moção faz apelo 
para que o projeto tra-
mite com agilidade na 

Câmara e no Senado e 
destaca a importância 
da valorização da classe, 
não apenas neste mo-
mento de pandemia, mas 
em todos os outros, para 
que a categoria continue 
atuando de forma efici-
ente e humanizada.

“Há anos os profis-
sionais da Enfermagem 
de todo o país enfrentam 
desigualdades salariais 

e jornadas exaustivas de 
trabalho, condições agra-
vadas pela pandemia no 
Brasil. Por isso, os profis-
sionais da área anseiam 
a votação e aprovação 
imediata do projeto”, 
ressaltou o presidente da 
Câmara, Edson “Baiano 
da Cesta”.

Comunicação da 
Câmara Municipal

A Expo Artur Live 
2021, foi realizada nes-
se final de semana, na 
sexta-feira, dia 17, e no 
sábado, dia 18, no Bal-
neário Municipal “Gui-
lherme Carlini” em 
Artur Nogueira. Du-

rante o evento foram 
realizadas montarias, 
com peões famosos no 
Brasil inteiro, e shows 
com duplas sertane-
jas e banda de country 
music.  

Passaram pelo pal-

co do evento as duplas 
sertanejas Ramon e Ro-
dolfo e Tiago e Kauan, 
além do country music 
com a Banda Keep on 
Rock. Confira nas fotos 
o público que marcou 
presença no evento: 

Expo Artur live 2021 
é realizada em Artur 

Nogueira
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MOBILIDADE:

Holambra protocola projeto básico de 
duplicação da Rodovia SP-107

O prefeito de Hol-
ambra, Fernando Ca-
pato, protocolou nes-
ta terça-feira, dia 21 de 

dezembro, o projeto bási-
co de duplicação de tre-
cho da Rodovia SP-107 
junto ao Departamento 

de Estradas de Rodagem, 
o DER-SP. A ação é parte 
do compromisso firmado 
pelo município junto ao 
Governo do Estado, que 
anunciou no início do mês 
o investimento durante 
visita do vice-governador 
Rodrigo Garcia à Cidade 
das Flores. O plano prevê 
obras em 6,5 quilômet-
ros de via em trecho que 
liga Holambra ao trevo da 
Rodovia SP-340, de aces-
so a Jaguariúna, Santo 
Antônio de Posse e Mogi 
Mirim. Segundo Garcia, 
a contratação acontece 
até o final de fevereiro de 

2022.
Capato foi à sede do 

DER, na capital pau-
lista, acompanhado do 
vice-prefeito Miguel Es-
perança e do deputado 
estadual Barros Munhoz. 
A entrega cumpre papel 
atribuído ao município de 
formulação da proposta 
para que o Estado possa 
promover o processo de 
licitação.

“A duplicação desse 
trecho é um pleito anti-
go de Holambra e região. 
Uma melhoria que irá 
beneficiar dezenas de 
milhares de pessoas to-

dos os dias”, destacou o 
prefeito. “Estamos muito 
otimistas com o anúncio 
feito pelo vice-governa-
dor Rodrigo Garcia. É um 
investimento significati-
vo em segurança e con-
forto para quem transita 
por esse trecho”.

Munhoz destacou que 
é motivo de alegria e or-
gulho contribuir para que 
esse mais esse sonho de 
Holambra se torne reali-
dade.

Outros anúncios
Além de protocolar o 

projeto de duplicação, 

Fernando e Miguel 
aproveitaram a viagem 
a São Paulo para outros 
importantes anúncios: o 
primeiro deles, a assina-
tura de convênio que des-
tinará à cidade nova via-
tura zero quilômetro para 
patrulhamento rural. O 
segundo, a renovação de 
parceria para execução 
do projeto Cozinhalimen-
to, de capacitação profis-
sional gratuita, pelo Fun-
do Social do município, 
presidido voluntaria-
mente pela primeira-da-
ma Yvonne Schouten Ca-
pato.

Índice de informações públicas revela Holambra 
como mais desenvolvida da região de Campinas

Holambra é a cidade 
mais desenvolvida da 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC) e está 
entre as 90 mais do Brasil 
de acordo com levantam-
ento realizado pelo Insti-
tuto Aquila, reconhecido 
pelo Banco Interamerica-
no de Desenvolvimento, 
o BID. Os dados foram 
publicados através do 
Índice de Gestão Munic-
ipal (IGMA), que con-
sidera fatores relaciona-
dos à Educação, Saúde 

e Bem-Estar, Eficiência 
Fiscal e Transparência, 
Infraestrutura e Mobil-
idade Urbana e Desen-
volvimento Socioeco-
nômico e Ordem Pública.

A cidade obteve nota 
73,51, bem acima do de-
sempenho do Estado de 
São Paulo, que atingiu 
média 64,22. A nota, de 
acordo com escala di-
vulgada pelo Instituto, 
representa desempenho 
de excelência. Holambra 
está à frente, na RMC, de 

Indaiatuba (71,25), Pe-
dreira (69,30) e Itatiba 
(68,65).

O IGMA é formado por 
41 indicadores alimenta-
dos por fontes públicas, 
como o IBGE, INEP, o 
Ministério Público Fed-
eral e o Mapa da Violên-
cia. Esses dados são pro-
cessados por meio de um 
algoritmo que fornece 
um índice consolidado 
por município.

“Nossa cidade é 
referência em indica-

dores sociais e de qual-
idade de vida. A divul-
gação feita pelo IGMA 
fortalece essa condição e 
revela que estamos tril-
hando o caminho certo, 
com destaque na região 
e posição privilegiada a 
nível nacional”, destaca 
o prefeito Fernando Ca-
pato.

As notas atribuídas à 
cidades pelo IGMA po-
dem ser consultadas pelo 
site https://igma.aquila.
com.br/. Os dados são 

atualizados automatica-
mente assim que uma 
nova informação é dis-

ponibilizada em alguma 
das fontes de pesquisa 
utilizadas pelo Instituto.

A Câmara Municipal 
de Santo Antônio de Pos-
se disponibilizou para a 
Prefeitura neste final de 
ano um total de R$ 890 
mil, valor que correspon-
de à devolução do saldo 
do duodécimo do Legis-
lativo ao Poder Executivo.

O presidente do Poder 
Legislativo possense, ve-
reador Edson Gonçalves 

Santana (PV), convidou a 
todos os vereadores para 
juntos fazerem a entrega 
simbólica do cheque ao 
prefeito municipal, João 
Leandro Lolli (DEM), e a 
vice Ana Brandão (DEM) 
na manhã da sexta-feira 
(17), no Paço Municipal. 
Compareceram ao ato, 
além do presidente, os 
vereadores Alfredo Souza 

(Guinho/MDB), Antonio 
Carlos Cavalaro (Preto 
Eventos/DEM), Claudia 
Ferrari (DEM) e Claudia 
Pinho Lalla (AGIR). 

“A utilização deste di-
nheiro é uma prerroga-
tiva do Executivo, mas 
contamos com a sensibili-
dade do prefeito para que 
esse recurso seja reverti-
do em melhorias para a 

população. Desta forma, 
estamos indicando três 
ações para serem reali-
zadas pela administra-
ção que são utilizar parte 
do dinheiro nas ações da 
Promoção Social em prol 
das famílias mais neces-
sitadas, fazer a implanta-
ção de uma rotatória na 
entrada do bairro São Ju-
das Tadeu e construir um 

campo de grama sintética 
no bairro Bela Vista, que 
tanto precisa de um espa-
ço de lazer de qualidade 
para os moradores”, as-
sinalou o presidente da 
Casa de Leis, recebendo 
a sinalização positiva do 
chefe do Executivo para a 
execução das ações solici-
tadas. 

“São muito justas as 

reivindicações que vocês 
estão fazendo para o des-
tino desse dinheiro e as-
sumo aqui o compromis-
so junto com a minha vice 
Ana Brandão de utilizar 
esse recurso exatamente 
nas ações que vocês es-
tão indicando”, afirmou 
o prefeito João Leandro 
Lolli. 

Neste ano Holambra 
celebrou 30 anos de eman-
cipação político-adminis-
trativa e para celebrar a 
importante data a Câmara 
Municipal realizou uma 
Sessão Solene nesta se-
gunda-feira, dia 20 de de-
zembro, homenageando 
as pessoas que reconheci-
damente se dedicaram de 
forma diferenciada para 
conseguir transformar a 
Fazenda Ribeirão em mu-
nicípio. 

Muitos caminhos e de-
safios foram percorridos 
até a conquista da eman-
cipação da cidade e poste-
rior organização munici-
pal. Inicialmente em 1982 
formou-se um grupo de 
moradores para discutir 
e propor soluções para os 
sérios problemas de segu-
rança que a comunidade 
estava sofrendo, o grupo 
era conhecido como “Gru-
po Urbano” ou “Comissão 
para assuntos Urbanos de 
Holambra”. Esta comissão 
composta pelo Dick Scho-
enmaker, Enivaldo Lobo, 
Henk de Wit, Hermanus 
Meijerink, Arnoldus Wig-

man, João Wagemaker 
(em memória) e Godofre-
do Miltemburg deu o pon-
tapé inicial para o objetivo 
que viria a ser formar tor-
nar Holambra indepen-
dente.

Na época a Fazenda 
Ribeirão (Holambra) per-
tencia a quatro município, 
Jaguariúna, Santo Antô-
nio de Posse, Cosmópo-
lis e Arthur Nogueira, ou 
seja, cada pedaço da cida-
de possuía ou não um de-
terminado serviço público, 
como a coleta de lixo, ilu-
minação, abastecimento 
de água, segurança públi-
ca. Com isso o Grupo Ur-
bano começou a perceber 
que a única solução seria a 
emancipação da comuni-
dade, iniciando assim um 
desafio ainda maior, cons-
tituíram a Comissão Pró
-Emancipação em 1990, 
formada por Enivaldo 
Lobo, Dick Schoenmaker, 
Zélia Castanho, Marce-
lo Schut, Iran Brunhani, 
Antônio Marino Brandão, 
Oriovaldo Venturini, Cel-
so Capato e Mauro Rodri-
gues.

A conquista pela auto-
nomia da comunidade foi 
um processo difícil com 
muitos entraves, porém 
contou com o importante 
auxílio do Prefeito de Ja-
guariúna na época, Tar-
císio Chiavegato, e com o 
apoio fundamental de de-
putados estaduais, Barros 
Munhoz, Nelson Nicolau, 
Edinho Araújo e Tonca 
Falseti, com a autoria do 
projeto e processo de tra-
mitação na Assembleia 
Legislativa.

Após um longo proces-
so e com o Plebiscito favo-
rável à emancipação, reali-
zado em 27 de outubro de 
1991, vieram as eleições e 
os primeiros responsáveis 
por organizar a nova cida-
de, como primeiro Prefeito 
de Holambra Celso Capato 
e no Legislativo os verea-
dores André Graat, Val-
ter Costella, Marcel Do-
nizeti de Souza Campos, 
Donizete de Carvalho da 
Silva, Antonio de Souza, 
Antonio José Esperança, 
Aparício de Almeida (em 
memória), Geraldo Theo-
dorus Maria van Schaik e 

Iran Daier Brunhani.
Em uma noite repleta 

de recordações e muita 
celebração, a homenagem 
continuou com a entrega 
do Título de “Cidadão Ho-
lambrense” ao Senhor Pe-
trus Bartholomeus Weel. 
O Senhor Pedro, como é 
conhecido, participou e 
ainda participa ativamen-
te de importantes projetos 
para o desenvolvimento 
de Holambra.

Na cerimônia, os ho-
menageados relataram 
momentos únicos relati-
vos ao processo que trouxe 
autonomia para a comuni-
dade e ainda o ex-deputa-
do Antônio Carlos Tonca 
Falseti surpreendeu a to-
dos presenteando a cida-
de “Pensei em levar uma 
flor. A flor é o símbolo da 
solidariedade, do carinho, 
do amor, mas flor para a 
Cidade das Flores, eu não 
posso levar. Então pensei 
o que eu posso levar para 
uma cidade tão magnífica 
como essa. Pois bem, trou-
xe o presente, que é o se-
guinte, é um livro que tem 
todos os documentos de 

emancipação de Holam-
bra. Aqui está (no livro) a 
assinatura de vocês, dos 
deputados, o documen-
to com abaixo-assinado, 
documento do registro da 
fazenda de ribeirão, cartas 
das prefeituras. Este é meu 
presente de emancipação. 
Tenho a satisfação de en-
tregar este documento par 
a o Presidente da Câmara.”

O Presidente da Câma-
ra Municipal, Mauro Sér-
gio de Oliveira, o Serjão, 
enalteceu “É com muita 
honra que homenageamos 
a todos aqui presentes, 
que tanto contribuíram no 
processo de emancipação 
de Holambra. Eu cumpri-
mento e agradeço cada um 
de vocês que começaram 
este movimento e trou-
xeram muitas conquistas 
para a nossa comunidade, 
é um privilégio estar aqui 
com vocês hoje.  Agradeço 
também de coração este 
presente, este importante 
documento recebido do 
ex-deputado Tonca False-
ti, este presente que você 
nos deu vai engrandecer 
ainda mais o importan-

te trabalho e participação 
de cada um de vocês na 
história de Holambra.”, 
completou o Presidente da 
Câmara Municipal de Ho-
lambra, Mauro Sergio de 
Oliveira, o Serjão.

A preservação da me-
mória, da história que 
fizeram parte, auxilia na 
construção da nossa iden-
tidade social atual e futura, 
perpetua valores, mantém 
viva nossa cultura, pro-
move diretrizes, respeito 
e amor ao local que vive-
mos. Foi com esta emo-
ção neste dia histórico que 
a Câmara Municipal de 
Holambra ofereceu com 
grande honra este singelo 
reconhecimento ao Gru-
po Urbano, a Comissão 
Pró-Emancipação, aos 
Deputados apoiadores, ao 
Ex-Prefeito de Jaguariú-
na, ao primeiro Prefeito de 
Holambra, aos vereadores 
da 1ª Legislatura e o Título 
de Cidadão Holambren-
se. Agradecemos aos ho-
menageados pelo grande 
desafio conquistado. Pa-
rabéns a todos, parabéns 
para a nossa Holambra!

Câmara de S.A. Posse destina R$ 890 mil 
economizados no ano ao Executivo e indica 

utilização dos recursos em melhorias na cidade

Sessão Solene celebra os 30 anos de Holambra 
com muitas homenagens

A ação é parte do compromisso firmado pelo município junto ao Governo do Estado 
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A p r o x i m a d a -
mente 500 crian-
ças do bairro Flo-
rianópolis, em Ja-
guariúna, tiveram 
um dia repleto de 
brincadeiras (pu-
l a - p u l a  e  c a m a 
elástica), além de 
g a n h a r e m  p i p o -
ca, algodão-doce e 
brinquedos. Assim 
foi a programação 
da Festa do Natal 
Feliz 2021, reali-
zada no sábado, 18 
de dezembro, pelo 

empresário Júnior 
Teixeira, da Jr Tei-
xeira Negócios & 
Associados. 

As crianças ga-
nharam brinque-
dos e ainda parti-
ciparam do sorteio 
de uma bicicleta. 
“A mensagem que 
fica é que ‘Juntos 
Somos Mais For-
tes’”, enfatizou Jú-
nior Teixeira.

Segundo o em-

presár io ,  a  fes ta 
ve io  fechar  mais 
um ano de sucesso 
d a  s u a  e m p r e s a . 
“ A g r a d e c e m o s  a 
todos os colabora-
dores que fizeram 
e fazem parte da 
nossa equipe.”

Júnior Teixeira 
disse que “o nos-
so Natal pode ser 
muito mais feliz se 
também pensarmos 
naquelas crianças 
que tanto precisam 

de um momento de 
alegria.  E,  c laro, 
para nós adultos 
também é a chance 
de se divertir com 
elas.”

Júnior Teixeira 
ainda fez uma re-
f l e xão :  “ N ão  s o-
mente de palavras 
v i v e  o  h o m e m  e 
sim  de gratidão a 
Deus construídas 
de atitudes e sem-
pre com muita hu-
mildade.”

Festa do Natal Feliz 2021 faz a alegria de 500 
crianças em Jaguariúna 


